

## Knoppix hängt beim booten

Es kann bei der Hardwareerkennung mitunter vorkommen das Knoppix nach dem Starten mit dem Bootlogo stehen bleibt.  
Oft liegt das an der Hardware-Erkennung.

Bei vielen Rechnern hilft z.B. eine Angabe des zu startenden kernels knoppix64 bei einem 64.Bit Fähigen Rechner.

Bei älterer Hardware sollte man den knoppix 32-Bit kernel booten.

Als Boot Option kann man noch die Bildschirmauflösung mitgeben:

**screen=1280x1024 depth=24**

Auflösung 1280x1024 Pixel mit einer Farbtiefe von 24 Bit

Oder falls man sich nicht sicher ist was der Bildschirm kann ist die

Angabe **screen=1024x768** immer eine gute Wahl.

Wenn der PC mit einer Grafischen Oberfläche startet ist alles OK.

Es gibt noch andere Bootoptionen wie z.B.

**failsafe** bei Grafikproblemen

oder **vga=normal** falls die Grafikkarte nicht richtig erkannt werden sollte.

**noapic** oder **nolapic**

**pnpbios=off** schaltet die PNP-ISA Erkennung aus

Dann sollte es klappen mit dem Start.

Viel Spass noch

Euer Admin